

CHURCHILL y ROOSEVELT SE ESTAN ENTREVISTANDO

HUNDIDO UN SUBMARINO ALEMAN FRENTE A BRASIL

ROMMEL DECIDE ABANDONAR TOTALMENTE LA TRIPOLITANIA

SE ESTAN ENTREVISTANDO CHURCHILL Y ROOSEVELT

ESTOCOLMO, 19. UP. — Según noticias no confirmadas recibidas en círculos diplomáticos neutrales se está realizando o está a punto de realizarse, una nueva entrevista Churchill - Roosevelt. Si bien no hay informaciones oficiales al respecto dichas esferas indican que los dos estadistas respecto a la confusa situación en Africa, política común a ambos países. No se sabe si el primer ministro británico ha salido ya para los Estados Unidos pero se considera significativo que no se haya explicado en Londres porque el vice-primer ministro Clement Attlee, hizo uso de la palabra en la cámara de los comunes en lugar de Churchill para dar una declaración sobre la situación bélica.

SERVICIO CABLEGRAFICO de la UNITED PRESS

NI UN SOLO alemán logrará ESCAPAR

A LAS 3 DE LA TARDE DARA SU FALLO DEFINITIVO LA COMISION NACIONAL DE ARBITRAJE EN LA LITIS ENTRE LA COMPANIA ELECTRICA Y EL SINDICATO

La Compañía Nacional de Fuerza y Luz contestó ayer a la comisión nacional de arbitraje reafirmando que el despido de los 16 obreros obedecía a la carencia de materiales

AGREGA QUE NO LOS HA DESPEDIDO POR PERTENECER AL SINDICATO DE TRABAJADORES DE DICHA EMPRESA. — HOY A LAS TRES DE LA TARDE SE RESUELVE EN DEFINITIVA ESTA LITIS

Como es sabido de los lectores, entre la Compañía Nacional de Fuerza y Luz, y el sindicato de trabajadores de esta empresa se ha suscitado un conflicto, por haber despedido la empresa a 16 operarios, muchos de los cuales pertenecían a aquel sindicato. Los obreros manifiestan que se les despidió porque la empresa se opone rotundamente al derecho de sindicalización. El despido, según ellos, es una represalia patronal.

La compañía manifiesta a su vez que se vió obligada a despedir a los 16 operarios porque no tiene materiales de trabajo.

Así las cosas, la litis ha llegado a conocimiento de la Comisión Nacional de Arbitraje, que dió 24 horas de término a la compañía

Cordial despedida le fué tributada esta mañana a don Francisco Calderón Guardia



Don Francisco Calderón Guardia

Esa gran fuerza cercada en Stalingrado ha llegado a su fin ante la hazaña extraordinaria del victorioso ejército ruso

Patético relato de la heroica defensa de Stalingrado escrita especialmente para la UNITED PRESS y LA RAZON por Martin Kane

LONDRES, 19. UP.— El vice primer ministro Mr. Clement R. Attlee, hizo un breve declaración sobre la situación bélica en la cámara de los comunes manifestando que la iniciativa

PIDE LA "TACA" A GOBERNACION QUE INDIQUE LOS INSTRUMENTOS DE NAVEGACION QUE DEBEN LLEVAR SUS NAVES

GOBERNACION SE DIRIGEA SEGURIDAD PUBLICA PARA QUE ESTA SECRETARIA EVACUE LA CONSULTA

Será consultado el parecer de un técnico norteamericano, posiblemente el Agregado Naval de la Legación de Estados Unidos

La TACA se ha dirigido a la secretaria de gobernación, con fecha de ayer, pidiéndole que señale

los instrumentos de navegación aérea que de acuerdo con el contrato suscrito entre esta compañía y el gobierno, deben llevar sus aviones.

La secretaria de gobernación (PASA a la Pág. OCHO)

A PUNTO DE SER COPADOS LOS ALEMANES EN LENINGRADO

MOSCU, 19. UP. — Se informa que las fuerzas rusas atacan recientemente a una saliente ocupada por los alemanes frente a Leningrado. Los despachos añaden que dos ejércitos alemanes del norte están expuestos y se hallan en peligro de quedar cercados o verse obligados a emprender una retirada.

A las 7.10 horas tomó el avión de la Panamerican que lo llevará a los Estados Unidos. — Acompañan al señor Secretario de Seguridad el doctor don Alberto Oreamuno, don Mariano Guardia Montealegre y el coronel Valenzuela

El distinguido funcionario será sometido a un tratamiento médico en el Hospital John Hopkins de Baltimore. — De dos a tres meses será su permanencia en los Estados Unidos

Esta mañana a las 7.10 horas partió en avión de la Panamerican con destino a los Estados Unidos don Francisco Calderón Guardia, amigo leal y sincero de esta casa, en donde le tenemos aprecio y consideración (Pasa a la Pág. DOS)

Nuevas plantaciones de abacá en Costa Rica

El Secretario de Agricultura americano, Claude Wikard, dijo que la perspectiva de continuar la industria del caucho y del abacá en América Latina alentará grandemente, en lo económico, a esos países

WASHINGTON, 19. UP. — El secretario de agricultura Claude Wikard en su informe anual sobre cooperación agrícola con la América Latina dice: "La perspectiva de continuar con la industria del caucho en la América Latina cuando llegue a su fin la actual situación de Guerra, alentará según se espera a los países productores e inversiones o traslados de población que hagan posible la obtención de has-

EN LA PROXIMA SEMANA se procederá a realizar los primeros remates de propiedades totalitarias

YA SE HAN DICTADO TODAS LAS DISPOSICIONES DEL CASO CON BASE EN LA LEY DEL CONGRESO QUE DECRETO LA EXPROPIACION DE ESOS BIENES

En fuente oficial se confirma, como lo había anunciado LA TRIBUNA, que las primeras propiedades que serán rematadas son las de la firma Niehaus. — Hay interés en que sean agricultores costarricenses los que adquieran esas valiosas fincas y los ingenios y patios de beneficio

En fuente oficial se nos dió ayer el informe de que se han complementado todos los detalles referentes a la organización de los remates de propiedades de totalitarias (PASA a la Pág. SEIS)

SUBMARINOS ALEMANES OPERAN EN AGUAS BRASILEÑAS

De 28 disparos de ametralladora, lograron bajar un avión militar brasileño. Se cree que de no haber sido un submarino alemán, sean elementos de la quinta columna los que realizaron esa acción

RIO DE JANEIRO, 19. UP.— El ministro de aeronáutica informó que recientemente fué derribado por 28 disparos de ametralladora, en la Bahía de Mananaguape, estado de Pernambuco, un avión militar brasileño. No se sabe si se trata de un ataque submarino o de la acción de miembros de la quinta columna.

En la más absoluta pobreza se encuentra el Lic. Guillermo Obando Moreno

La Razon

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

EDITORIAL

EL ESFUERZO DE LOS ESTADOS UNIDOS

Hace un año y poco más de un mes que los Estados Unidos de Norte América fueron obligados por el ataque de los japoneses a entrar activamente en guerra. Desde entonces a nuestros días la causa de las naciones democráticas ha cambiado considerablemente en su situación en el conflicto. Basta leer los informes telegráficos que cada día publica la prensa para tener una idea de cómo se ha ido operando este cambio favorablemente hacia las naciones unidas.

Sin embargo es preciso que las gentes recojan un poco su desbordado optimismo y miren más cara a cara la realidad. La potencia militar, la resistencia económica y las reservas del Eje son aun considerables y requieren el continuado esfuerzo moral y material de las democracias para que caigan al fin como caerán, vencidas por las fuerzas de la justicia.

El optimismo de las gentes debe ser mantenido; pero mantenido como un impulso hacia el trabajo, hacia la producción, como una determinación de triunfo indeclinable e invencible. El mundo siente gravitar del lado de la libertad las fuerzas extraordinarias que están ya empezando a dar sus frutos: las del esfuerzo bélico de los Estados Unidos de Norte América que son incontrastables y que, en su locura, los del Eje desafían con un día sin ver que lo que

Acompañado tan solo de un montón de libros hállase hospedado en una piecita en que apenas cabe su cama, un asiento y una mesa

DESDE MUY JOVEN OCUPÓ UN ASIENTO EN EL CONGRESO LLEVADO ALLI POR EL HISTÓRICO PARTIDO MONTERISTA ALLA POR LOS AÑOS DEL 94

Desprendido y altruista jamás supo explotar su alta profesión de jurisconsulto, para llegarse las manos de dinero, dice don Adriano Arié

En medio de una pobreza absoluta y acompañado tan solo de un montón de libros que lo distraen de sus horas de angustia y dolor, hállase hospedado, en una piecita en que apenas cabe su cama, un asiento y una mesita el Licenciado en Abogacía don Guillermo Obando Moreno.

Hombre en quien vive innato el sentimiento de combatividad, el amor al estudio y al progreso cívico de su patria, desde muy joven ocupó un asiento en el Congreso Constitucional de la república, llevado allí por el histórico partido monterista allá por los años de 1894.

La revolución del 25 de febrero de 1899, le acarreó el encono del gobierno y junto al doctor Flores, al Lic. don Albino Villalobos, don Máximo Fernández, don José Zeledón, don Narciso Blanco, don Manuel Soto y otros, sufrió la adversidad del destierro.

Vuelto al país, todos sabemos que su vida ciudadana, ha sido siempre de orden, de ejemplo, y de estudio. Desprendido y altruista, jamás supo explotar su alta profesión de jurisconsulto para

llenarse las manos de dinero y elevarse a una posición holgada.

Vigilante siempre de las necesidades del lugar de su nacimiento, Purttarenas, con frecuencia, hace algún tiempo, se veían de él sendos artículos que insertaba en el semanario "El Guanacaste", en defensa de esa inmensa región del Pacífico que él ama como la luz de sus ojos.

Hace unos cuantos meses debido a un percance de tráfico, que le produjo la fractura de uno de los huesos de la pelvis, tuvo que internarse en el Hospital de San Juan de Dios en donde permaneció hasta hace unas ocho o diez semanas.

Ahora, como antes dijimos hállase en un cuartito rodeado de libros y de pobreza.

Yo hago un llamamiento a la gratitud del Supremo Gobierno de la república, de sus colegas y de las personas de comprensión y de sentimientos patrióticos, para que se alivie esa situación tan apremiante en que se encuentra ese ilustre hombre público costarricense.

A. ARIÉ

estaban haciendo era abriendo un precipicio a sus pies. Hoy, que vemos que en todos los frentes de batalla se obliga a los totalitarios a la defensiva, no podemos

sino saludar con orgullo y con gratitud la bandera de las barras y de las estrellas que otra vez más simboliza en el mundo la victoria de la justicia.

GALERIA DE TRALDORES

EL MAYOR FERENC SZALASY

Por A. ARIÉ

El terror, la ruina, el vasallaje, y cuanto inferior puede la osadía, había de verse aún bajo el celaje de la inocente y desmembrada Hungría.

¿Quién será aquí el siniestro personaje que entregará su patria a la ironía, a la conquista de un cualquier salvaje repleto de feroz altanería?

Un militar! Qué escándalo, Dios mío! Jamás se podrá creer que ante la tierra sea tan ruín el hombre en su extravío.

Y ¿hasta cuándo, Señor? Cuanta metralla, ha de explotarse aún en esta guerra, a fin de destruir tanta canalla?

El Almirante Halsey



El Almirante William F. Halsey, a la izquierda, cuando prestó juramento al posesionarse del comando de la flota norteamericana en el Pacífico Suroeste. El héroe de tantas y tan gloriosas victorias sobre la flota japonesa, fué ascendido recientemente al grado de Almirante.

CORDIAL.....

(VIENE de la Pág. UNO) — muy grandes, producto de una vieja y estrecha amistad. Va a someterse a un tratamiento médico que le harán varios especialistas, en el famoso Hospital John Hopkins, de Baltimore a fin de curarse de la dolencia que le ha venido aquejando en las últimas semanas.

Va al señor Calderón Guardia acompañado del Dr. Alberto Oreamuno, de don Mariano Guardia Montealegre y del coronel Luis Valenzuela, su ayudante militar, debiendo emplear en su viaje de dos o tres meses, para regresar al país.

En el aeropuerto el distinguido viajero fué despedido por su hermano el Sr. Presidente de la República, sus compañeros de gabinete, diputados, oficiales de estado mayor, familiares y numerosos amigos personales que fueron a expresarle sus fervientes deseos de que la ciencia médica logre restablecerle.

LA RAZON al despedir al señor Calderón Guardia hace votos muy sinceros porque bien pronto recobre su salud y pueda retornar a su tierra completamente bien. Le deseamos muy feliz viaje en asocio de sus distinguidos acompañantes.

Transportes Aéreos



Un gigantesco y modernísimo avión militar norteamericano de transporte, poco antes de iniciar un vuelo experimental. Júzguese de sus dimensiones comparándolo con el bimotor de combate Lockheed Lightning que se ve a su lado.

Reforma del código de comercio gestionará la Cámara de Comercio ante el Congreso

La reforma se origina en que según el código de comercio todo reclamo entre firmas comerciales pueden hacerse extrajudicialmente en tanto que la Casación ha establecido que sólo por la vía judicial. — El uso comercial es y ha sido procurar llegar a arreglos amigables sin perder el derecho de la vía judicial si de tales arreglos no resultare la solución satisfactoria para las partes

HEMOS ENVIADO NUMEROSOS INFORMES DE GRAN VALOR PARA NUESTRO COMERCIO INTERNACIONAL, DICE EL PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO, DON JOSÉ M. SAENZ SITTING

Ofrecemos hoy a nuestros lectores, uno de los más importantes capítulos del informe presentado por el Presidente de la Cámara de Comercio don José M. Sáenz Witting:

Entre las numerosas gestiones realizadas puedo mencionar algunas de mayor realce. La nueva LEY DE PRENDA contenía algunas estipulaciones muy inconvenientes, entre ellas la de que todas las firmas en los contratos de prenda deberían ser autenticadas por abogados. Esto además de costoso es también impracticable en muchos casos, lo que entorpecería esa clase de contratos tan usuales hoy en el comercio. Logramos que desapareciera, con gran beneficio para el comercio. Desgraciadamente nuestra gestión no fué bien vista por nuestro abogado Consultor de entonces, quien la interpretó en el sentido de que deseábamos restar honorarios a los abogados — cuando en realidad era que deseábamos que no existieran nuevas cargas — innecesarias para el público y el comercio — y presentó su renuncia irrevocable, con pena de nuestra parte, pues siempre nos sirvió desinteresada y eficazmente y con nuestro agrado. Para ese cargo elegimos a nuestro estimado consocio Lic. don Luis F. Jiménez, quien ya ha tenido oportunidad de darnos su valiosa cooperación. Ciertas industrias nacionales se vieron en graves dificultades para la obtención de sus materias primas en tanto que se exportaban algunas de ellas. Gestionamos la prohibición de exportación de tales materias, excepto en cuanto a excedentes sobre las necesidades de la industria nacional, y lo obtuvimos inmediatamente según decreto ejecutivo publicado en su oportunidad. Algunos de nuestros socios han puesto a nuestro cuidado considerables reclamaciones contra firmas extranjeras, con motivo de diferencias en pedidos hechos. En cada caso nuestra intervención dió resultados favorables, con un minimum de dificultad para nuestros socios y sin costo alguno. Todo esto lo efectuamos por medio de nuestras magnificas relaciones con las cámaras de Comercio del exterior, las que, a su vez nos enviaron algunos casos semejantes que fueron igualmente resueltos con toda prontitud y eficacia. Recientemente la Sala de Casación con firmó una sentencia relativa a una demanda de firma de Costa Rica contra firma de otro país, por diferencias en un embarque. Esa confirmación de sentencia la estimamos peligrosa para el comercio pues viene a alterar una costumbre comercial, que fué de sechada. Según nuestro Código de Comercio todo reclamo de esta naturaleza debe hacerse den-

tro de los ocho días siguientes a la determinación del menoscabo sufrido. La Casación ha establecido que esa reclamación debe ser hecha precisamente por la vía judicial pues de otro modo se pierde todo derecho para una demanda futura. El uso comercial es y ha sido, en estos casos, procurar llegar a arreglos amigables, sin perder el derecho de la vía judicial si de tales arre-

glos intentados no resultare una solución aceptada por ambas partes. Con esa sentencia esto no será posible. Nuestro abogado Consultor, Lic. Jiménez, nos dió un brillante dictamen acerca del particular en el que coincide con nuestra opinión de que esa nueva situación es en extremo peligrosa para el comercio. Estamos ahora preparando las gestiones del caso a fin de que el Sobera-

APLICARASE UN DECRETO DEL AÑO 53

La secretaria de gobernación se dirige a todas las autoridades de la república haciéndoles ver que es preciso cumplir aquella vieja disposición

Por sugerión de la secretaria de agricultura, la de gobernación ha expedido con fecha de ayer un telegrama circular a todas las autoridades de la república haciéndoles ver la necesidad de que apliquen sin contemplaciones un viejo decreto del año de 1853, que se refiere a la prohibición de mantener cerdos sueltos en las

calles de los poblados. Las pjaras sueltas causan daños de consideración sumamente graves en los sembradíos. Se quiere evitar este caso, por lo que es necesario mantener los cerdos encerrados en su correspondiente chiquero. Las autoridades de policia harán cumplir este decreto de 1853.

no Congreso Constitucional reforme el Código de Comercio a fin de que las gestiones amigables previas puedan ser hechos dentro de un período más amplio que el indicado de ocho días. A solicitud de Cámaras de Comer-

cio, Manufactureros, Comerciantes, etc. del exterior, hemos enviado durante el año numerosos informes comerciales de gran valor para nuestro comercio internacional y de ellos han resultado contactos apreciables.

LA COMANDANCIA DE TRANSITO DE LA POLICIA NACIONAL

AVISA

A LOS

Conductores de vehículos

Que: a partir del día 20 del presente mes comenzará la revisión de vehículos en general.

Además de ser un requisito estipulado por la ley, es indispensable para el racionamiento de gasolina.

SIGIFREDO CAMPOS P.

Comandante de la Sección de Tránsito

Campo Cedido

LOS ACTOS "HONORABLES" GOBIERNO DE DON LEÓN CORTÉS

"No adoptábamos el procedimiento de venta a personas que no eran dueños de quebradores ni de tajos de piedra"

PESE A ESTA ENFATICA AFIRMACION EL PRESIDENTE CORTES COMPRABA "ARENA DE TIERRA" A SU HIJO JAVIER CORTES FERNANDEZ, QUE NO TENIA QUEBRADOR NI TAJO DE ARENA NI DE PIEDRA, A DIEZ COLONES EL METRO PARA REGALARLA LUEGO EN LAS CALLES DE ALAJUELA POR SU MALA CALIDAD

¿SON ESTOS ACTOS ESCANDALOSOS DEL GOBIERNO DEL SR. CORTES LOS QUE PUEDEN HONRAR LA LLAMADA "HONORABLE" ADMINISTRACION CORTES?

Vean los quierer qué mient

Don León Cortés tiene por costumbre el creer que sólo él es honrado, que sólo él es hombre de acción y que, sólo él es capaz de conquistar el favor popular para una candidatura a la Presidencia de la República.

En su torpe megalomanía siente que sólo él fué honrado como Gobernante, y que los otros Presidentes no lo fueron, no lo son y tampoco lo serán.

Por esto dice que él JAMAS OTORGO DERECHOS NI PRIVILEGIOS A PERSONAS QUE NO FUERAN DUEÑOS DE QUEBRADORES NI DE TAJOS DE PIEDRA, olvidándose que, nada menos que a su PROPIO HIJO JAVIER CORTES FERNANDEZ LE OTORGO DERECHOS Y PRIVILEGIOS PARA QUE LE VENDIERA AL ESTADO "ARENA DE TIERRA" AL MODICO PRECIO DE 10 COLONES EL METRO PARA REGALARLA POR INSERVIBLE en

las calles del Barrio del Carmen de la ciudad de Alajuela.

Lean los costarricenses las dos cartas que reproducimos y que dejan fuera de toda duda la afirmación que hacemos.

Las cartas dicen así:

San José, enero 16 de 1943.

Señor don Antonio Cartín
Ciudad.

Mi estimado don Antonio:

El señor ex-presidente de la República, don León Cortés Castro en sus declaraciones publicadas en "Diario de Costa Rica" el viernes 15 de los corrientes enfáticamente afirma que:

"Nosotros no licitábamos la compra de piedra, pero la obteníamos sin intermediarios porque la suministra-

ban los propios quebradores del gobierno o la comprábamos a los dueños de quebradores. No adoptábamos el procedimiento de venta a personas que no eran dueños de quebradores ni de tajos de piedra.

Sé que Ud., don Antonio Cartín, en 1937 fué nombrado por el Sr. Cortés, entonces director general de las Oficinas Púlicas, jefe de los trabajos de construcción del telégrafo de Alajuela en consecuencia se le encargó el cargo de esos trabajos. Yo recuerdo que MIL METROS DE ARENA Y DIEZ COLONES CADA METRO SIDO COMPRADOS por el Sr. LIC. CORTES CASTRO, A LA VEZ DON JAVIER CORTES FERNANDEZ TENIA quebrador ni tajo

"DERECHOS" DEL HONORABLE DON LEON CORTES

to de otorgar derechos,
personas que no fueran
de piedra", León Cortés

en los costarricenses quienes
pueden volver al poder y por
qué razón sufren el aleja-
miento de la cosa pública.

propio quebradores del go-
la com... a los dueños
radores. No adoptábamos el
miento de OTORGAR DERE-
PRIVILEGIOS U ORDENES DE
A PERSONAS QUE NO FUE-
UESANE QUEBRADORES NI
JOS DE PIEDRA".

Ud., don Antonio, en mayo de
brado por el ingeniero Effin-
es director general de Obras
efe de los trabajos del cuar-
uela en construcción. Al ha-
de esos trabajos encontró Ud.
ETROS DE ARENA, A RAZON
OLONADA METRO, habían
RADOS por el GOBIERNO DEL
ES CASTO, AL HIJO DE ES-
AVIER CORTES F., quien NO
brador trabajo de arena ni de

piedra. Debido a la mala calidad de esa arena vendida por el señor Cortés Fernández al gobierno de su padre—arena que era casi pura tierra—Ud. se negó a usarla. Fué necesario entonces traer arena de Caldera, y usar una pequeña parte de la arena comprada a don Javier Cortés en la construcción de las cloacas de Alajuela, regando la mayor parte de esa "arena" en las calles del barrio del Carmen de la misma ciudad.

Tratándose de una cuestión de interés nacional me permito preguntarle si el relato que le hago es cierto. En caso de ser cierto, como lo es, le ruego me autorice para hacer de su respuesta el uso que mejor me convenga.

De Ud. Atto. y S. S.

Ricardo Tinoco.

San José, enero 19 de 1943.

Señor don Ricardo Tinoco G.

Ciudad.

Muy estimado señor:

Contestando su atenta carta de fecha de ayer, por vez primera voy a referirme al caso que la motiva en las siguientes líneas:

El 3 de mayo de 1937 fuí nombrado encargado de los trabajos de construcción del Cuartel de Alajuela. Ya al frente de ese cargo, me enteré de que la arena de malísima calidad que se tenía lista para ser usada en aquella obra, le había sido comprada a don Javier Cortés, aun cuando era otra persona la que cobraba el dinero.

Le dije al ingeniero Effinger que con esa arena no me comprometía de ninguna manera a levantar los muros del edificio del cuartel. Effinger me contestó que me callara porque esa arena se la había comprado al hijo del señor Presidente de la República. Yo, a mi vez, repuse: "Mándeme arena de Caldera entonces", lo que hizo inmediatamente.

La arena comprada a don Javier Cortés fué usada en una pequeña parte en la construcción de cloacas de Alajuela y la mayor parte fué regada en las calles que circundan la plaza del Carmen de aquella ciudad.

Dejo así contestada la pregunta que se ha servido hacerme.

Quedo de Ud. Atto. y S. S.

Antonio Cartín Muñoz.

Por la publicación.

COMITE DE PUBLICIDAD.

**PARA el EXTERIOR
POR LA VIA AEREA**



Don RENE PICADO

Esta mañana por la vía aérea se ausentó en viaje de negocios para el exterior, el caballero don René Picado, quien permanecerá ausente del país por espacio de varios meses. LA RAZON lo despide cordialmente.

PARA TURRUCARES

—Ayer siguieron para Turrúcares, los amigos don José Francisco Hine García y don Rodrigo Clevés Serrano.

RUMBO A MEXICO POR LA VIA AEREA

—Por la vía aérea emprende viaje en vía de estudio, para la hermana república de México, el joven don Douglas Soto Pinto, hijo de don Filadelfo Soto Quirós y de su estimable señora esposa doña Alice Pinto de Soto. LA RAZON les desea muy feliz viaje.

DE REGRESO A GUANACASTE

—Hoy salen de regreso a su residencia en la provincia de Guanacaste, los jóvenes esposos don Héctor Zúñiga y doña Cláudia Salgado de Zúñiga.

NATALICIO

—Hoy celebran su natalicio don Antonio y don M^o Aurelio Pica do Guerrero. Los saludamos.

PARA EL CAMPO

Siguieron para el campo don Humberto Aguilar, su encantadora señora esposa doña Mercedes López Borbón de Aguilar y sus hijas, las bellas amigas Mercedes y Ana Lucrecia Aguilar López.

PARA TURRUCARES

Para Turrúcares sale a pasar unos días, el amigo don Carlos Manuel Rodó.

PARA MEXICO POR LA VIA AEREA

Por la vía aérea llegó al país procedente de la hermana república de México donde ha estado por espacio de cuatro años, el joven ingeniero don Mario Rodríguez. En aquel país alcanzó el diploma más alto que se extiende en economía agrónoma. Le presentamos nuestro saludo de bienvenida y lo felicitamos por su aprovechamiento y esfuerzo ejemplares.

*Los mejores retratos
los hace
Hernández*

Vida Diplomática

EL ALMUERZO DE HOY EN LA LEGACION PERUANA



Doña LAURA MORALES DE ESPINOSA SALDAÑA

Hoy al medio día en la Sede de su Legación el Excmo. señor doctor don Adán Espinosa Saldaña, ministro plenipotenciario de la hermana república del Perú en Costa Rica y su gentil señora esposa doña Laurita Morales de Espinosa Saldaña, obsequiarán un almuerzo a la señorita Luisita López Semidei, hija del Excmo. señor doctor don Eduardo López Vivas, ministro de Venezuela en Panamá y quien actualmente se encuentra en nuestro país disfrutando de una temporada de placer al lado de los cultos esposos Loudet - Frogone Becher. El agasajo que se prolongó por espacio de varias horas estuvo muy espléndido.

EN LA PROXIMA SEMANA.....

(VIENE de la Pág. UNO)

tarios, expropiadas por el estado de acuerdo con los términos de una reciente ley emitida por el congreso.

Según lo habíamos anticipado en ediciones anteriores, se comenzará por las propiedades de la mencionada firma y se continuará, de inmediato, con las de la casa Hubbe.

Se trata de fincas sumamente valiosas para cuya adquisición se requiere una fuerte inversión de capital. Sin embargo, de acuerdo

a los términos de la misma ley se puede hacer una división de bienes para que en esa forma se de preferencia a los agricultores nacionales y a firmas costarricenses en la adquisición de estas fincas.

El remate, por otra parte, se hace en tales condiciones que las propiedades mencionadas darán el mayor rendimiento posible, tanto al estado como a sus propietarios, ya que se trata de obtener a cada una de dichas propiedades el maximum de rendimiento que sea posible.

BERLIN ADMITE LOS TRIUNFOS SOVIETICOS

LONDRES, 19. UP— Radio Berlín admitió hoy que las tropas soviéticas convergen desde todas direcciones sobre las posiciones alemanas en el frente de Stalingrado.

MAS INFORMES SOBRE ACCIONES AERO-NAVALES EN BRASIL

RIO JANEIRO, 19. UP— El ministro de aeronáutica Salgado Filho, informó que recientemente se libraron varias combates entre aviones brasileños y submarinos del eje a 60 millas

de Fernando de Noronha, al norte de Fortaleza en aguas de la Bahía y en aguas de Sergipe.

ESCASA ACTIVIDAD AEREA SOBRE INGLATERRA

LONDRES, 19. UP. — Un comunicado oficial expedido por los ministerios de aviación y de seguridad interior anunciaron que anoche hubo escasa actividad aérea sobre un distrito costero del sudoeste de Inglaterra. Los aviones enemigos lanzaron bombas que causaron algunas pocas bajas.

DE MEXICO POR LA VIA AEREA



Doña SARITA GUTIERREZ DE GANS Y MARTINEZ

Pasado mañana se espera en Costa Rica procedente de la hermana república de México donde ha disfrutado de una temporada de placer, la bella y hermosa joven señora doña Sarita de Gans y Martínez, esposa del Excmo. señor doctor don Oscar Gons y Martínez, ministro de la hermana república de Cuba en nuestra patria. LA RAZON se complace en adelantarle su cariñoso saludo de bienvenida.

Clark Gable



El famoso astro de la pantalla, Clark Gable, hoy día teniente del ejército norteamericano, recibe de manos del coronel W. A. Maxwell las alas de plata de los artilleros de la aviación de los Estados Unidos. Gable ha pedido que se le envíe cuanto antes al frente de batalla.

MAGNIFICAS LAS ENTRADAS FISCALES EN EL NUEVO AÑO

DURANTE LA PRIMERA QUINCENA DE ENERO HAN LLEGADO A UN MILLON OCHOCIENTOS MIL COLONES. Casi todas las rentas de la administración pública están dando muy buen rendimiento, principalmente las aduaneras.

Tuvimos oportunidad de enterarnos esta mañana que las entradas fiscales en el presente año van muy bien, pues casi todas las rentas de la administración pública están dando muy buen rendimiento, lo que hay que celebrar.

Se nos dice que durante la primera quincena del presente mes de enero, han pasado de un millón ochocientos mil colones las re-

caudaciones, cifra que resulta muy elevada si se toma en cuenta la época de la guerra y el hecho de que siempre el mes de enero es de reducidos ingresos.

Especialmente las rentas aduaneras están produciendo mucho, ya que las importaciones van en escala ascendente, debido a la mayor frecuencia de los servicios marítimos.

RODEADAS LAS FUERZAS NAZIS EN MISURATA

EL CAIRO, 19 UP. — La vanguardia de fuerzas blindadas británicas en ejecución al parecer del tan esperado avance directo hacia Trípoli, han tomado las últimas líneas de defensa que que daban aljeje en la zona de la Misurata y avanzando 40 kilómetros, el comunicado oficial no hace mención alguna de Misurata anunciando que el 8º ejército ha alcanzado la posibilidad de que el general Montgomery haya logrado rodear a poderosas fuerzas Afrika Korps y se cree que el a-

enemigas en Misurata pero hasta el momento no se sabe si así ha sucedido. Se causaron considerables daños a la retaguardia del avance británico a arrasado a numerosas unidades ligeras enemigas. El propósito del general Montgomery es ejercitar una ofensiva para llegar a Trípoli antes de proceder a la limpieza total de los bolsones donde quedan algunas tropas del eje. El mariscal Rommel solo tiene ahora a Homs; cómo hará para ofrecer resistencia? A juicio de los observadores militares competentes el Afrika Korps se retirará por completo de Trípolitania como lo indica la escasa resistencia ofrecida, sobre todo en el sector de Misurata que ofrecía al enemigo excelentes posiciones naturales para la defensa. Entre tanto los bombarderos y cazas británicos y norteamericanos prosiguen su ofensiva aérea contra las tropas de tierra alemanas y líneas de abastecimientos.

SI UN SOLO ALEMAN LOGRA (Viene de la Pág. PRIMERA)

ha pasado a las naciones unidas. Elogió las grandes victorias logradas por el ejército soviético y agregó: "de esa gran fuerza cercada frente a Stalingrado ninguno logrará escapar". Dijo luego que han fracasado por completo los esfuerzos alemanes para evitar los ataques contra su ejército en Rusia y expresó que los soviéticos han realizado una hazaña extraordinaria al contener en el sur su ofensiva sobre un frente de 230 kilómetros y una profundidad que a veces llegó a 290 kilómetros "semejante hazaña, manifiestamente efectuada en pleno invierno ruso, seguramente ocupará un lugar en la historia como algo extraordinario". Con respecto a Libia el vice primer ministro declaró: "No podemos decir en absoluto donde decidirá contraatacar Rommel. Nuestro objetivo es la destrucción final de las fuerzas enemigas en África septentrional en un momento en que ya no les queda allí donde ir. Manifestó enseguida refiriéndose a las operaciones en el protectorado de Túnez. Tenemos una confianza total en los generales Eisenhower y Anderson y en los hombres de las fuerzas aliadas en el protectorado. Sé que allí todos cooperan a las órdenes de Eisenhower, norteamericanos, británicos y franceses.

A LAS 3 DE LA TARDE

(VIENE de la Pág. UNO) para contestar y para presentar las pruebas que respalde su actitud.

La compañía contestó ayer. Reafirmó que no tiene materiales y a que esto se debe el despido de sus 16 trabajadores.

Esta tarde, a las tres, la comisión nacional de arbitraje se reunirá extraordinariamente para dar su fallo definitivo en esta litis, que ha sido seguida atentamente por el público.

En los primeros días de febrero será convocado el congreso a sesiones extraordinarias

GUANI PARTIO PARA LOS ESTADOS UNIDOS

RIO DE JANEIRO, 19 UP. — El ministro de relaciones exteriores del Uruguay doctor Alberto Guani, partió en avión para los Estados Unidos esta mañana a las seis y treinta. Concurrieron a despedirle el canciller Aranha y otros altos funcionarios brasileños así como varios miembros de la embajada norteamericana. El doctor Guani visitó ayer al presidente Vargas y por la noche cenó con el canciller Aranha.

ATAQUES AL NORTE DE FRANCIA

LONDRES, 19 UP. — Se informó oficialmente que aviones del comando de caza atacaron anoche trenes de carga y locomotoras en el norte de Francia. Otros aparatos del comando de costas atacaron a un convoy frente a la costa holandesa y alcanzaron con impactos a tres barcos enemigos de abastecimiento mientras que los bombarderos colocaron minas en aguas enemigas.

CONQUISTADO EL OASIS DE SERDALES

ARGELIA, 19 UP. — Se anunció oficialmente que el cuerpo de camelleros franceses conquistó el oasis de Serdales en las regiones meridionales de una cadena de elevaciones que atraviesa el desierto y avanza hacia el noreste por el camino

EL EJECUTIVO TIENE PREPARADOS VARIOS PROYECTOS QUE DEBE CONOCER LA CAMARA. — TAMBIEN SERA DISCUTIDO UN PLAN DE REFORMAS A LA LEY ELECTORAL

Se trata de modificaciones más de forma que de fondo y se mantiene el voto secreto, habiéndose prescindido de la sugerencia que se hizo por varios diputados de la mayoría para que se restableciera el voto público

En la primera semana de febrero, según informes que se nos suministraron ayer, será convocado el congreso a sesiones extraordinarias, a fin de que conozca de diversos asuntos de importancia, y, entre ellos, algunas reformas a la ley electoral vigente.

Las reformas mencionadas son más de forma que de fondo y tienden a dictar medidas que de-

antemano prevengan y eviten los constantes incidentes que se producen en las elecciones.

Hay, también, algunos otros asuntos de interés que el ejecutivo quiere someter a la consideración de la cámara en ese período de sesiones que, como decimos antes, se iniciara en los primeros días del mes de febrero próximo.

de Trípoli. La unidad mencionada que ya había establecido contacto con las fuerzas francesas del general Leclers, está ahora en condiciones de consolidarse en el lugar. La última noticia que se tenía sobre ella la daba en El Nabud, en la carretera de Trípoli y a 680 kilómetros directamente al sur de la capital de Libia. Se informa que hace dos días los italianos enviaron catorce aviones a las guarniciones del desierto para evacuar a los oficiales y sus familias.

VENCIDAS LAS FUERZAS NIPONAS EN SAANANDA

LONDRES, 19 UP. — (Por Syd

ney William). El corresponsal del Sydney Herald informa que las tropas japonesas que operaban en la zona de Saananda constituían un ejército vencido y desilusionado, mareado o casi fuera de combate. Agrega que los soldados japoneses están en pésimas condiciones físicas y lucharon con sus uniformes despedazados.

HUNDIDO UN SUBMARINO NAZI EN BRASIL

RIO JANEIRO, 19 UP. — El ministro de aeronáutica Filho informó a la United Press que recientemente fué hundido un submarino alemán en aguas de Torres estado de Rio Grande del Sur.

Quiere Ud. tomar:
Buen café?
Buen té?
Buen chocolate?

o comer un buen plato a la carta?

VAYA A LA PANADERIA Y PASTELERIA

EL CARMEN

ATENDIDA POR SU PROPIETARIA ORTELIA DE GARCIA

TELEFONO 5402, frente al costado norte del Correo.

SE ATIENDEN COMIDAS ESPECIALES CON PREVIO AVISO

ABIERTO DE 5 DE LA MAÑANA A 8 DE LA NOCHE

CAYO el ULTIMO FOCO de la RESISTENCIA NIPONA en la PENINSULA de PAPUA

CAYO EL ULTIMO FOCO NIPON EN PAPUA

Cuartel general de MacArthur Saananda, 19. UP.— El último importante foco de resistencia de los japoneses en la península de Papua cayó en poder de los aliados quienes lanzaron sobre las formidables fortificaciones enemigas una ofensiva demoledora que destruyó las líneas japonesas y obligó al enemigo a huir desordenadamente. Las avanzadas aliadas compuestas por soldados norteamericanos y australianos rebasaron Saananda inmediatamente después de la ocupación de la posición por el grueso de las fuerzas y llegaron hasta Girawua sobre la costa. Los restos del destruido ejército japonés buscaron refugio en dos insignificantes bolsos que ahora son sometidos a un devastador fuego de artillería por los norteamericanos. Uno de los bolsos se encuentra a 500 metros del extremo marítimo noroeste de la carretera Saananda y el otro entre Girawua. La batalla por la conquista de Saananda pareció aproximarse a su fin cuando ayer las tropas aliadas en un incontenible avance combinado desde varias direcciones ocuparon cabo Killerton y punta Wye aniquilando las guarniciones japonesas. Estas ocuparon al comienzo mucha resistencia pero posteriormente ante la inutilidad de la defensa intentaron abrirse paso. Las pérdidas que sufrieron han sido casi totales. La posición principal Saananda hace varios días era su metida a una incalculable fogueo de artillería que había barrido todo los sectores y destruyó las alambradas, trincheras y casamatas que los nipones habían construido con anterioridad a su retirada de misión Buna. El enemigo recurrió e innumerales nidos de ametralladoras para detener el avance pero la aviación desempeñó un papel importante en esa zona para despejar el terreno.

PIDE LA TACA

(VIENE de la Pág. UNO)

envió la consulta a la secretaria de seguridad para que esta la eva cue, solicitando, si es necesario, la asesoría técnica de un experto en el ramo, que bien pudiera ser el agregado naval de la legación de Estados Unidos.

La TACA, pues, colocará en todos sus aviones instrumentos de navegación apropiados para dar mayor seguridad a sus pasajeros.

Sobre las formidables fortificaciones enemigas lanzaron los aliados todo el peso de su poderío, lo que obligó a huir a los japoneses

DESTRUIDOS LOS BOLSONES DE JAPONESES EN SAANANDA Y EN GIRAWUA

que Leningrado serviría de cómodos cuarteles de invierno para miles de soldados alemanes pero las fuerzas soviéticas juraron defender la plaza hasta la muerte. Los civiles trabajan en las fábricas durante el día y en otoño de 1941 ola tras ola de las trincheras por la noche. En tanques e infantería se lanzaron contra las fortificaciones de Leningrado sin consecuencia, los bombarderos en picada atacaron una y otra vez, los depósitos de víveres se incendiaron y cubrió la ciudad de olor a trigo quemado, las bombas destruyeron la estación de energía eléctrica de los servicios de agua, corrientes, grandes cantidades de chocolate derretido por los incendios corría en arroyos por las calles. Pero la ciudad continuó resistiendo. Fueron demolidas las casas muy dañadas por las bombas para aprovecharlo como combustible, los soldados y los obreros de las fábricas, fueron racionados, medio kilogramo de pan para cada uno y los demás de 180 gramos. Los gatos y perros proporcionaron carne por un tiempo. Al llegar la primavera Leningrado comenzó a bastarse a sí misma y sus habitantes se convirtieron en agricultores. Se plantaron repollos y patatas en ocho mil hectáreas de calles, plazas y terrenos baldíos. Unos poblados de la ciudad recibieron pequeños lotes para cultivarlos como huertos.

ARGEL, 19. UP.— El mariscal Rommel ha decidido abandonar Tripolitania. Las tropas imperiales de Montgomery avanzan rápidamente sobre un frente de 120 kilómetros y se cree que están a menos de 80 kms. de Trípoli; hasta el momento no han encontrado más oposición que las acciones de la retaguardia enemiga. Es probable que Rommel esté reagrupando sus fuerzas principales en la línea de fortificaciones tendida por los franceses en el protectorado de Túnez con Tripolitania y se cree que pronto se trasladará en avión hasta la ciudad de Túnez para tomar el comando de todas las tropas del eje en ese territorio, actualmente a las órdenes del coronel general Von Arnim. Los efectivos del Africa Korps son considerablemente fuertes y pueden intentar una resistencia en algún punto, pues si no, en tal caso este quedaría aislado y la fuerza defensora sería eliminada. Los observadores militares señalan que es posible al enemigo ofrecer resistencia antes de llegar a la frontera tunecina. Aún en su

rápida retirada las fuerzas italo alemanas sufren enormes pérdidas. La actividad aérea aliada más intensa que en cualquier otro momento. Hora tras hora, los bombarderos pesados y medianos, los cazas bombarderos y los cazas, realizan vuelos sobre Argelia y los aeródromos del ejército en el desierto para sembrar la destrucción entre las fuerzas del eje en retirada.

COMUNICADO RUSO

MOSCU, 19. EL alto comando soviético dió a conocer el siguiente comunicado: Anoche nuestras tropas de la zona de Stalingrado, sur de Voronezh, Don inferior, Donets septentrional y sur del lago Ladoga, continuaron la lucha. En la zona de Stalingrado las tropas soviéticas continuaron librando la batalla por la aniquilación de las fuerzas enemigas rodeadas. Una unidad soviética que avanzaba desde el noroeste, aniquiló a unos 600 enemigos y capturó 300 prisioneros. En otro sector, los alemanes abandonaron las baterías de morteros de trincheras de seis cañones que defendían. Al sudeste de Voronezh las tropas nacionales continuaron con éxito su ofensiva y ocuparon varias localidades pobladas. En una localidad las tropas soviéticas quebrantaron la resistencia enemiga y capturaron parte del cuartel general alemán de esa zona. El enemigo abandonó más de 600 muertos en las calles y proximidades de esta localidad. En otros sectores la totalidad de un batallón de infantería húngara fué capturada con su comandante. Las tropas soviéticas quebrantaron la resistencia enemiga y continuaron su ofensiva ocupando localidades en el sector meridional. Los alemanes concentraron considerables cantidades de tanques e infantería en la zona de una importante estación ferroviaria donde ofrecen una encarnizada resistencia. Una unidad soviética ataca violentamente en las cercanías de dicha estación ferroviaria. Otras unidades soviéticas eliminan los focos de resistencia por medio de ataques. En otro sector las tropas soviéticas rodearon a un destacamento de infantería motorizada y se apoderaron de treinta tanques y cuarenta cañones. La lucha con el fin de la aniquilación de las fuerzas alemanas rodeadas, siendo infligidas fuertes pérdidas al enemigo. En el frente sudoeste las tropas soviéticas después de abrirse paso al atravesar el Donets continuaron avanzando ocupando cierto número de localidades pobladas.

NUEVAS PLANTACIONES DE ABACA EN COSTA RICA

(Viene de la Página UNO) — ta la última tonelada de caucho. No habrá producción de las nuevas plantaciones durante varios años, pero se ha adelantado mucho en su cultivo. Agrega que el departamento de agricultura está también interesado en el desarrollo de otras fibras. Se ha comenzado la producción de las plantaciones de abacá del Departamento de Agricultura en Panamá y se han hecho nuevas plantaciones en Costa Rica. Expresa que el Departamento coopera con las repúblicas americanas en el establecimiento de estaciones agrícolas experimentales. Agrega que ya se han firmado acuerdos en tal sentido con el Perú, Salvador, Nicaragua y Bolivia. Expresa que los técnicos del Departamento encuentran ahora en Bolivia estudiando la manera de transportar los productos.

Próximo domingo, el terremoto! Palace - Variedades - Moderno - Ideal! Jorge Negrete y "Mala Suerte", los de "Jalisco", en otra... "CUANDO VIAJAN LAS ESTRELLAS", Descacharrante estreno mexicano incomparable! Separe con tiempo su localidad!

Próximo DOMINGO, Moderno, Lon Chaney hijo, en el escalofriante espectáculo: "EL LOBO HUMANO"

Pronto: Walt Disney presentará su última maravilla en multicolor: "DUMBO", el elefante volador. ¡Algo maravilloso!

Hoy, Martes, 19 de Enero 43

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
¡Estreno cómico dinamitero! Lupe Vélez y Léo Carrillo en: **LA RIVAL DE SI MISMA**
¡Una película que es una bomba!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Gary Cooper y Bárbara Stanwyck, en: **BOLA DE FUEGO**

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
Los nazis en solfa!
OFENSIVA AMOROSA

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.40
BAJO LA LUNA DE HAWAY
por León Errol,
James Franzen

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50
2ª época de la serie!
EL ARQUERO VERDE

KEITH

A las 7.30 — 0.40
Shirley Temple en el éxito:
LA NIÑA OLVIDADA

Prepárese para: **DUMBO**

SERVICIO CABLEGRAFICO DE LA "UNITED PRESS"

JULIO CESPEDES VISITO LA TUMBA DE WASHINGTON.

WASHINGTON, 19. UP.— Julio Céspedes visitó ayer la tumba de Washington en Mount Vernon y el cementerio de Arlington. Asistió al banquete dado por el secretario Hugh Helter en su honor y a la cena dada por Martín. Hoy será huésped de honor del secretario de relaciones culturales del Departamento de Estado.

PATETICO RELATO DE LA DEFENSA DE STALINGRADO

MARTIN KANE, Nueva York 19. UP.— Ayer tuvo su fin uno de los capítulos más terribles y dramáticos de la historia, al apoderarse los ejércitos soviéticos de la antigua fortaleza de Schluesserburg y restablecer las comunicaciones de Leningrado 40 kilómetros al este de aquella plaza. Una vez más llegan alimentos, cañones y material bélico de todas clases a la vieja capital Zarista, cuyos héroes defensores se mantuvieron firmemente bajo las granadas de la artillería alemana y las bombas de los stukas por espacio de 6 meses. Pero es aún más importante el hecho de que fué destruido el anclaje alemán en el frente norte y que en otro frente los alemanes se retiraron ante la extraordinaria. El nuevo triunfo ruso es casi tan perjudicial para el prestigio y la moral de Alemania como para el poderío de sus ejércitos. El 16 de Septiembre de 1941 el alto comando del Reich anunció que estaba echada la suerte de Leningrado y radio Berlín lo hizo haber con reserva para los grandes triunfos. El ejército de Von Leeb había llegado a las costas del lago Ladoga. Al este de la ciudad otro atacaba los suburbios y un ejército germano finlandés establecía una grave amenaza al otro lado del istmo de Carelia al oeste. Von Leeb y el alto comando supusieron

ROMMEL DECIDE ABANDONAR TRIPOLITANIA

ARGEL, 19. UP.— El mariscal Rommel ha decidido abandonar Tripolitania. Las tropas imperiales de Montgomery avanzan rápidamente sobre un frente de 120 kilómetros y se cree que están a menos de 80 kms. de Trípoli; hasta el momento no han encontrado más oposición que las acciones de la retaguardia enemiga. Es probable que Rommel esté reagrupando sus fuerzas principales en la línea de fortificaciones tendida por los franceses en el protectorado de Túnez con Tripolitania y se cree que pronto se trasladará en avión hasta la ciudad de Túnez para tomar el comando de todas las tropas del eje en ese territorio, actualmente a las órdenes del coronel general Von Arnim. Los efectivos del Africa Korps son considerablemente fuertes y pueden intentar una resistencia en algún punto, pues si no, en tal caso este quedaría aislado y la fuerza defensora sería eliminada. Los observadores militares señalan que es posible al enemigo ofrecer resistencia antes de llegar a la frontera tunecina. Aún en su

BRYLCREEM
el Fijador Perfecto para el Cabello

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Imperio Argentino, en el romántico re-estreno:
LA HERMANA SAN Sulpicio

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.50
Alberto Gómez, en:
DE LA SIERRA AL VALLE

ADELA

A las 3, 6.45 y 9 — 1.00
Cantinflas, en el incomparable triunfo:
LOS TRES MOSQUETEROS

AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.50
Adriana Lamar, en:
ESOS HOMBRES

CASTRO

A las 7.30 — 0.40
Manolín Fábregas, en:
DEL RANCHO A LA CAPITAL

Muy Pronto: "ALEJANDRA", "JESUS DE NAZARETH", Tres Super - Joyas!!